
Références : Annexe 333-1.A.1 de la division 333 du règlement annexé à l’arrêté du
23/11/1987 relatif à la sécurité des navires et à la prévention de la pollution.

Résumé : Suspension de l’obligation d’emport du Methergin dans le nécessaire
pharmaceutique de première urgence des radeaux de sauvetage.

Suspension of the carriage requirement for Methergin in liferaft Medecine First Aid Kit.

En raison des difficultés d’approvisionnement en Methergin (Méthylergométrine), l’obligation

d’emport de ce médicament dans les dotations médicales des radeaux est suspendue. Ce

médicament n’a pas besoin d’être remplacé par un équivalent. L’enregistrement par l’opérateur

qualifié du non remplacement de ce médicament en référence à cette instruction doit être porté sur

le carnet d’entretien lors des contrôles périodiques des radeaux gonflables prévus en application des

dispositions de l’article 333-1.15.

Courtesy translation 

Due to Shortage in Methergin (Méthylergométrine) supply the carriage requirement for this

medecine in liferaft on board French Flag vessel is suspended until further notice. This medecine

do not need to be replaced by similar products.

Non-replacement with reference to this instruction shall be recorded by the qualified operator in the

maintenance logbook during the liferaft periodic inspections in accordance with section 333-1.15.
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